

NOMINATIONS

Nouvelle gouvernance au 1^{er} Juillet 2024

Jean Bernadet est nommé Président et Stéphane Perez Directeur général du Groupe NGE

Le Groupe NGE annonce la nomination de Jean Bernadet et de Stéphane Perez à la tête du quatrième groupe français de BTP, respectivement aux postes de Président et de Directeur général à compter du 1^{er} juillet. Dans le même temps le Groupe procède à la nomination de trois Directeurs généraux adjoints et renouvelle son comité exécutif avec l'intégration de cinq nouveaux membres.



Jean Bernadet – 52 ans – a intégré le Groupe NGE en 1996. Après avoir participé à la construction du TGV Méditerranée et dirigé l'exploitation de carrières en Grèce, il prend la direction de grands projets dans la région Sud-Ouest. En 2003, il est nommé Directeur général de Casal, filiale occitane de travaux publics dont il développe le portefeuille clients et qu'il fait rayonner dans le grand sud de la France pendant 10 ans. En 2012, il intègre le comité exécutif. A partir de 2013, le Groupe confie à Jean Bernadet la direction générale de ses entités ferroviaires : TSO Caténaires en 2013, puis TSO en 2014. Deux ans plus tard, Jean Bernadet élargit son champ d'actions à l'international en prenant la tête de NGE Contracting qui rassemble toutes les activités internationales du Groupe. Sous son impulsion les activités internationales connaissent une forte dynamique (17 pays aujourd'hui). La complémentarité des expertises et les synergies entre les métiers du ferroviaire et l'offre Multimétiers permettent à NGE de remporter des contrats stratégiques dans les mobilités urbaines en France et à l'international. En décembre 2019, il est nommé Directeur général du Groupe NGE. Il en prend la présidence au 1^{er} juillet 2024. Jean Bernadet est à la tête d'un groupe de 23000 collaborateurs qui ambitionnent d'être des entrepreneurs engagés pour la transition écologique avec un plan 2024-2028 qui place le Groupe NGE en position d'acteur de premier plan dans les domaines de l'eau, des mobilités, des énergies, des télécoms et des transformations urbaines.



Stéphane Perez – 56 ans – Fort d'un parcours réussi au sein des régions Multimétiers – il en dirigera six au début de sa carrière – Stéphane Pérez est nommé Directeur Opérationnel en 2011. Dans le même temps il pilote des filiales historiques spécialisées dans le cycle de l'eau et les canalisations (SOC, REHACANA). En 2012, il intègre le comité exécutif de NGE, il initie le développement de l'activité électricité de NGE avec la société LACIS, puis crée la première Direction Scientifique et Technique en 2014. Nommé Directeur général adjoint en 2018 et Directeur général délégué en 2019, Stéphane Perez lance deux nouvelles activités intégrées aux 14 régions Multimétiers du Groupe : NGE Paysages (2022) pour la renaturation des espaces urbains et NGE Energies Solutions (2023) pour les solutions énergétiques et numériques. Ces dernières initiatives illustrent comment Stéphane Perez a conforté l'offre Multimétiers de NGE qui, avec des équipes et des expertises complémentaires ainsi qu'un maillage fin du territoire, contribue au fort niveau de croissance de NGE en France (+15% en 2023). Il a récemment piloté le processus d'acquisition de la société SADE, dont il est devenu président du conseil d'administration en mars 2024. Il est nommé Directeur général du groupe NGE au 1^{er} juillet 2024 - succédant ainsi à Jean Bernadet – avec pour mission de renforcer les synergies des 8 métiers du Groupe et leur développement en France et à l'international.

Au 1^{er} juillet, le Groupe NGE fait également évoluer sa Direction générale en nommant au poste de Directeurs généraux adjoints :

Thierry Bodard (Périmètre de responsabilité : NGE Concessions et NGE Exploitation), **Jean-Baptiste Gonnet** (Périmètre de responsabilité : NGE Bâtiment, NGE Energies Solutions, NGE Infranet), **Bruno Parent** (Périmètre de responsabilité : Grands Projets France, NGE Fondations, Agilis).

NGE a renouvelé son comité exécutif avec cinq nouveaux membres :

Yves Forzini, Directeur général de SADE a intégré en mars 2024 le comité exécutif de NGE. **Laurence Lelouvier** est membre du comité exécutif depuis avril, date à laquelle elle a rejoint le Groupe en qualité de Directrice des ressources humaines. Trois autres nouveaux membres sont officialisés au 1^{er} juillet : **Thibault du Foussat** (Développement commercial), **Martin Fontaine** (Régions Multimétiers NGE) et **Thierry Robert** (Matériel).

À propos de NGE

4^{ème} groupe français de BTP, NGE – Nouvelles Générations d'Entrepreneurs – développe depuis plus de 20 ans une offre Multimétiers en travaux publics et bâtiment dans les domaines des mobilités, des énergies, des télécoms et des espaces paysagers et urbains. Présent dans 17 pays, le Groupe compte 23000 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de plus de 4 Md€. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est devenu un acteur de référence pour la réalisation d'infrastructures et d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital).
